



"Come Together" bei der Weltgymnaestrada im Juli

Die Weltgymnaestrada, das größte internationale Breitensportfestival der Welt, wird von 7. bis 13. Juli 2019 in Dornbirn das Publikum begeistern. Mit dabei das Tanzhaus Hohenems.

An die 18.200 Teilnehmende aus 50 Nationen werden zur Weltgymnaestrada in Dornbirn erwartet. Für die Mitglieder des "Tanzhaus Hohenems" war von Anfang an klar: "Da machen wir wieder mit!" Die Tanzgruppe der Turnerschaft Hohenems und der Lebenshilfe Vorarlberg war 2015 bei der letzten Weltgymnaestrada in Helsinki das erste Mal dabei. Diese hinterließ einen so bleibenden Eindruck, dass alle gerne die lange und intensive Trainingszeit in Kauf nehmen. Damals war das Tanzhaus Hohenems als erste inklusive Tanzgruppe aus Österreich mit dabei. "Jetzt ist eine Gruppe aus Großbri- tannien und den USA dabei. Dem Weltturnverband ist ganz wichtig, dass alle mitmachen können, egal welches Handicap sie haben. Das Schöne ist. dass es kein Wettkampf ist. Es geht rein um die Freude am gemeinsamen Turnen bzw. Tanzen", erzählt Leiterin Britta Hafner.

Video-Drehs im Vorfeld

Zum zweiten Mal gibt es heuer das "World-Team" im Rahmen der Weltgymnaestrada. "Für die Choreographie wurde ein Lehr-Video gedreht, bei dem auch Tänzerinnen und Tänzer vom Tanzhaus Hohenems mitwirkten. 2.000 Sportlerinnen und Sportler aus ca. 35 Nationen können sich für das World-Team anmelden und lernen diese Choreographie über das Internet", berichtet Liba Selner, ebenfalls Leiterin des Tanz-

haus Hohenems. Doch das war nicht die einzige Mitgestaltung im organisatorischen Vorfeld der Weltgymnaestrada. Zum neuen Gymnaestrada-Song wurde auch ein Video gedreht, das bei der Sportnacht Anfang April präsentiert wurde. "Das war sehr gut. Üben war kein Problem. Hat Spaß gemacht", erzählt Daniel Stari, der neben Mirja Kovacevic für das Tanzhaus dabei war. Beide erinnern sich gerne an Helsinki zurück und freuen sich im Juli wieder, viele neue Menschen aus unterschiedlichen Ländern kennenzulernen.

Mit Live-Musik

Für die Auftritte bei der Weltgymnaestrada haben sich Britta Hafner und Liba Selner nicht nur eine neue Choreographie ausgedacht. Dieses Mal wird das Tanzhaus live von der Band "Die Schurken" begleitet. "Die Choreographie für die Auftritte bei der Weltgymnaestrada dauert 12 Minuten. Mit den Musikern haben wir die Stücke ausgesucht, zu denen wir tanzen werden. Neue Bühnenkostüme gibt es natürlich auch. Insgesamt sechs Mal werden wir in Hohenems bzw. der Messe Dornbirn auftreten. Zudem sind wir beim Einmarsch der Nationen bei der Eröffnung dabei und werden alles hautnah erleben", so Britta Hafner.

Finanziert hat sich das Tanzhaus Hohenems die Teilnahme selbst, unter anderem mit Auftritten im Vorfeld. Bis 7. Juli wird jetzt noch fleißig geprobt, bis 36 Tänzerinnen und Tänzer des Tanzhaus Hohenems sowie ihre sieben Begleitpersonen wieder zeigen können, wie gelebtes "Mitanand" begeistert. Mehr zum Tanzhaus: www.tanzhaus-hohenems.at



Hier alle Termine im Überblick, wann das Tanzhaus Hohenems bei der Weltgymnaestrada live zu sehen ist:

- Eröffnung der Weltgymnaestrada Einmarsch aller Nationen Wann: Sonntag, 7. Juli, 16.00 Uhr Wo: Stadion Birkenwiese, Dornbirn
- Auftritt: Tanzhaus Hohenems
 mit Live-Musik von "Die Schurken"
 Wann: Sonntag, 7. Juli, 20.30 Uhr
 Wo: Außenbühne, Hauptplatz,
 Hohenems
- Auftritt: Tanzhaus Hohenems
 mit Live-Musik von "Die Schurken"
 Wann: Montag, 8. Juli, 18.30 Uhr
 und 21.00 Uhr
 Wo: Messe Dornbirn, Halle 9
- Auftritt: Tanzhaus Hohenems
 mit Live-Musik von "Die Schurken"
 Wann: Dienstag, 9. Juli, 16.20 Uhr
 Wo: Messe Dornbirn, Halle 5
- Auftritt: Tanzhaus Hohenems mit Live-Musik von "Die Schurken" Wann: Donnerstag, 11. Juli, 10.20 Uhr Wo: Messe Dornbirn, Halle 2
- Auftritt: Tanzhaus Hohenems
 mit Live-Musik von "Die Schurken"
 Wann: Freitag, 12. Juli,

12.40 Uhr **Wo:** Messe Dornbirn, Halle 4

Karten für die Weltgymnaestrada 2019: www. laendleticket.com oder www.oeticket.com.

Es ist kein Wettkampf, es geht rein um die Freude am gemeinsamen Tanz."